

Une réunion pour renforcer la coopération entre la Chine et le Maroc en matière de santé

Abderrahim DERRAJI - 2018-06-19 18:55:49 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la Santé a reçu, le 19 juin 2018, l'Ambassadeur de la République Populaire de Chine pour étudier les moyens à même de renforcer la coopération sino-marocaine dans le domaine de la santé. Ils ont également évoqué les formes de coopérations qui peuvent être développées en marge du Forum sino-africain qui se tiendra au mois de septembre prochain à Pékin. La coopération entre les deux pays, dans le domaine de la santé, a été instituée, depuis 1975, par un protocole d'accord qui prévoit l'envoi au Maroc d'équipes médicales Chinoises. En 2015, ce protocole a fait place à un mémorandum d'entente dans le domaine de la santé ainsi qu'à des conventions de jumelage et de partenariat ciblant des domaines identifiés par les deux parties. Pendant cette rencontre, le ministre de la Santé et l'Ambassadeur de Chine ont discuté des moyens à mettre en place pour renforcer davantage le partage d'expériences dans les domaines d'apprentissage et de formation des professionnels de santé. Le ministre de la Santé a également souligné la priorité qu'accorde le Royaume en général et son département en particulier à la coopération Sud-Sud. Une collaboration triangulaire en faveur d'Afrique en matière de transfert du savoir et d'expertises, sur des priorités d'intérêt commun, contribuerait à améliorer l'accès aux soins dans le continent.